

通所

リハビリテーション 活動報告

今年の春に、協力して頂きました
植えたジャガイモが採れました!
そのジャガイモを使って、
ご利用者の力でとってもおいしい
粉吹き芋とジャガイモもちができ上がりました☆



7月から通所の三大行事の一つ、
夏祭りの装飾作りを
皆さんで作成してもらいました。

そして夏祭りは8月9、10、11日で実施!
カラオケや射的、
祭りの雰囲気を味わってもらおうと
出店のようなおやつで
刺激的な3日間でした☆

ボランティア募集のお知らせ

ベテルホームでは、いつでもボランティアを募集しています。
施設で生活されているお年寄りのために、お手伝いをしたいと思っている方、
何か特技や趣味を持っている方、ボランティア活動に興味をお持ちの方、
ぜひ、お電話ください。お待ちしております。

お問い合わせ窓口：相談室 福島

☎ 053-436-1165 (イイロウゴ)



ペテル 通信

2017年
秋号



社会福祉法人 聖隸福祉事業団
介護老人保健施設 三方原ベテルホーム
〒431-1304 浜松市北区細江町中川7421-1 TEL 053-436-6600

ごあいさつ



事務長 高見 剛史

はじめまして、事務長の高見と申します。2017年4月に法人本部人事課より異動してまいりました。高齢者施設に赴任したのは初めてですが、介護保険制度、在宅復帰支援、施設運営など、多岐にわたる業務により、充実した日々を過ごしています。

現在、国の方針により2025年を見据えて「地域包括ケアシステム」の構築が推し進められております。介護老人保健施設であるベテルホームには、在宅復帰に向けたリハビリテーションはもとより、必要な医療の提供、緊急時の受入れなどがこれまで以上に期待されています。私たち職員は、医療・介護の連携をさらに高め、安全で質の高いケアを提供できるよう努めます。そして、多様化する地域のニーズ、ご利用いただくお一人おひとりのニーズにお応えしてまいりますのでよろしくお願いいたします。

新人・異動者紹介

新人



竹内 楓馬 (たけうち ふうま)

- ①パソコン関係全般、ビリヤード
- ②新人ではありますが、不安なこと、わからないことは皆さんにお聞きし、精一杯頑張ります。笑顔が私の長所なので、仕事に活かしていきたいと思います。



太田 凪沙 (おおた なぎさ)

- ①サッカー観戦が好きでエスパルスのサポートに入っています。アニメを観たり、サバイバルゲームにたまに行きます。
- ②知識、技術が浅く、一つ一つ覚えるのに時間がかかりますが、体力をつけ、皆様に安全・安心できる支援をしていきたいと思います。

異動者



白井 雄治 (しらい ゆうじ)

- ①ショッピング、スーパー銭湯
- ②ご迷惑をかけしないよう、ご利用者・ご家族様には丁寧に明るく接していきたいと思っています。些細なことでもご相談下さい。
- ③聖隸三方原病院



春岡 早知子 (はるおか さちこ)

- ①DIY
- ②老健は初めてでとまどることもありますが、色々勉強して、ご利用者一人一人に合ったケアができるように頑張っていきたいと思います。よろしくお願い致します。
- ③聖隸三方原病院



磯部 直子 (いそべ なおこ)

- ①パン作り、テレビ鑑賞
- ②病院勤務の経験を活かし、ご利用者様をはじめ皆様が笑顔になれるよう、元気いっぱい頑張っていきます。よろしくお願い致します。
- ③聖隸三方原病院



鈴木 優華 (すずき ゆか)

- ①旅行
- ②看護師として求められることが多いので、これからたくさん知識と技術を吸収していきたいと思います。皆様からのお力添えをよろしくお願い致します。
- ③聖隸三方原病院

①趣味・特技 / ②ひとこと / ③異動元

納涼祭

平成29年7月23日(日)
納涼祭を開催しました。

一時的な通り雨もありましたが通常通り行うことができました。

今年で2年目となる“こきりこ隊”も編成し、ご利用者・ご家族・職員が一体となって踊りを披露、賑やかなスタートを切ることができました。

参加して頂いたボランティアの皆様を始め、ご利用者、ご家族の協力により、どこに向いても笑顔が溢れる夏祭りとなりました。ありがとうございました。



ホームページをリニューアルのお知らせ

8月1日に、ウェブサイトのリニューアルを行いました事をご報告致します。
皆様により分かりやすく情報をお伝えできれば、と考えております。
ぜひご覧になって下さい。

三方原ベテルホーム ホームページ

<http://www.seirei.or.jp/elderlyhome/beteru/>



三方原ベテルホーム
ホームページ
QRコード



EPA介護福祉士候補生 国家試験合格報告!!

聖隸福祉事業団では、2009年に経済連携協定(EPA)に基づく、フィリピンからの介護人材を受け入れました。日本人と外国人職員とが手を取り合い、施設を利用される方々により良い支援ができるよう、人材育成や働きやすい職場の環境作りに取り組んでいます。そしてついにベテルホームに、2名の介護福祉士が誕生しましたので、紹介します。



ガティナオ・キム(写真左)

ベテルで働き始めてからすでに3年が経過したことが信じられません。介護の仕事と国家試験に合格するための学習を同時にやり遂げるという挑戦は、悠々と歩いた道ではありませんでした。しかし、いつも応援したり信頼したりしてくれたベテルの皆様のおかげで乗り越えられました。これで勉強が終わりではなく、これからも身につけないといけない事がたくさんあると思いますので、前向きに頑張っていきたいと思います。

イグナショーン・ジェリー(写真右)

ベテルホームのご利用者、並びに職員の方々のおかげで、今年介護福祉士国家試験に合格することができました。これからもより良いケアが提供できるような介護福祉士になれるように、もっと頑張ります!今後ともよろしくお願い致します。